
possibile da settembre anche pagare il servizio 
di mensa scolastica, l’asilo e il pre-scuola, oltre 
alle multe (viene applicata una commissione 
dell’1,30%). Attivo anche il sistema di prenota-
zione on line per prendere appuntamento con i 
tecnici del Servizio Tecnico. “E se i cittadini gradi-
ranno questo sistema on line - osserva l’assesso-
re Marucelli - potremo estenderlo ad altri servizi 
comunali”. 
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Scuola: entro settembre iscrizione al prescuola e iscrizione mensa scolastica; riti-
ro tesserini per il trasporto scolastico. Info: Urp.
Manufatti leggeri: in vigore il regolamento che disciplina l’installazione di 
piccoli manufatti - casotti e non solo - in aree pertinenziali di edifici come i giardini, 
sia in zona urbana che agricola.
Maggiori informazioni all’Urp e all’Ufficio tecnico, il regolamento integrale è scari-
cabile dal sito.
teSSerino caccia: sono in distribuzione presso l’Ufficio Relazioni con il Pub-
blico i tesserini venatori per la stagione di caccia 2011/2012. Il tesserino può essere 
ritirato presentando libretto e licenza di porto d’armi, in corso di validità, con allega-
te le ricevute del versamento delle tasse di concessione regionale e governativa, il 
“tesserino giallo” e la ricevuta del versamento all’ATC per la stagione in corso. Dovrà 
essere riconsegnato entro il 20 marzo 2012. Il tesserino venatorio può essere ritirato 
anche da un familiare del cacciatore, purché in possesso di tutta la documentazione 
occorrente.
“giovani Sì”: la Regione Toscana cofinanzia tirocini e stage presso imprese per 
giovani 18-30 anni. Per maggiori informazioni e dettagli: numero verde 800 098719; 
info@giovanisi.it, www.giovanisi.it.
cicloMotori con targa: obbligo di targa per i ciclomotori in circolazione 
anteriormente alla data del 14 luglio 2006, per maggiori informazioni ci si può rivol-
gere al comando di Polizia municipale.
Black out inforMatico PoSte italiane, adiconSuM inforMa: 
Poste Italiane e le principali associazioni dei consumatori hanno raggiunto un ac-
cordo per avviare una procedura di conciliazione paritetica per far fronte ai danni 
subiti dai consumatori a causa dei disservizi degli uffici postali nel periodo dal 1 al 10 
giugno 2011. Per fare ricorso c’è tempo fino al 31 dicembre 2011. Lo Sportello Adi-
consum di Borgo San Lorenzo (tel 0558457343) è a disposizione per fornire i modelli 
necessari nonché per assistere i cittadini interessati nella presentazione degli stessi.

<Comune utile> 

il futuro
del Mugello

Scommettere sul Mugello per 
combattere la crisi: è ciò che 

vogliamo fare. Vediamo di spie-
garci meglio: il nostro Paese 

sta attraversando una 
crisi ormai evidente, 
che è prima di tutto 
una crisi economica e 
sociale; abbiamo un 
governo che risponde 

a questa crisi con manovre continuamente modi-
ficate e assolutamente inadeguate. Sono manovre 
fatte interamente di tagli al sociale, ai Comuni, di 
tasse che vanno a colpire sempre i soliti, cioè la-
voratori dipendenti, famiglie, pensionati. Peraltro 
l’assenza di qualsiasi misura che favorisca la cre-
scita economica va a danneggiare tutte le altre ca-
tegorie, commercianti, imprenditori che risentono 
di un clima di stagnazione che mette in estrema 
difficoltà le loro attività. Si è persa la capacità di 
scommettere sul futuro, di credere che con un po’ di 
coraggio si possono cambiare le cose. In Mugello la 
scommessa si chiama “Unione dei Comuni”. Si trat-
ta di questo: spingere al massimo la collaborazione 
tra i Comuni del Mugello per migliorare i servizi 
e risparmiare risorse. Ci sono tanti settori dove al 
posto di tanti uffici comunali che fanno le stesse 
cose, sarebbe sufficiente un unico ufficio al servi-
zio di tutti i Comuni: un esempio classico è quello 
della Polizia Municipale oppure quello che gestisce 
il personale degli enti. Più funzioni riusciremo ad 
associare, più otterremo risparmi e anche un mi-
glioramento nell’erogazione dei servizi ai cittadini.
Però questo non basta: bisogna anche avere il 
coraggio di superare i campanili comunali e di 
pensare che il riferimento forte per il futuro delle 
nostre politiche sia il Mugello. Solo così potremo 
avere più forza per rivendicare migliori trasporti, 
difendere i servizi del nostro ospedale, migliorare 
le nostre strade e tutelare le nostre scuole. E’ per 
questo che ho accettato con piacere l’incarico che 
mi è stato proposto dai colleghi Sindaci di guida-
re la trasformazione della Comunità Montana in 
Unione dei Comuni per poi svolgere la funzione di 
presidente. Ed è per questo che i colleghi Sindaci 
degli altri Comuni si sono messi a disposizione per 
fare gli assessori e collaborare così ad affrontare le 
sfide che ci aspettano. Sia chiaro: questi nuovi in-
carichi non porteranno un euro in più nelle nostre 
tasche, percepiremo solo le nostre indennità da 
Sindaci. Per il Sindaco del Comune di Borgo l’in-
dennità corrisponde a 2.070 euro al mese, per do-
dici volte l’anno, cifra che sarà ridotta a 1.900 euro 
al mese con gli ultimi tagli. Del resto è giusto che 
in un momento di difficoltà un esempio di sobrietà 
lo diano gli amministratori pubblici. Qui a Borgo, in 
Mugello, lo facciamo.
 

il Sindaco
Giovanni Bettarini

67° anniverSario della liBerazione di Borgo San lorenzo, doMenica 
18 SetteMBre: Programma della cerimonia: ore 9.45 presso la Pieve di San Lorenzo Santa 
Messa in memoria dei caduti; ore 10.30 partenza del corteo dal Palazzo Municipale e deposi-
zione di corone di alloro al Monumento ai Caduti di Piazza Dante, al Monumento alle Vittime 
civili di tutte le guerre in Piazza del Poggio, al Monumento alla Resistenza in Piazza Martiri della 
Libertà e alla Cappella ossario partigiani all’interno del Cimitero della Misericordia; ore 11.30 
celebrazione ufficiale presso il Palazzo Municipale.
SetteMBre SPortivo: “Settembre giovanile”: fino al 25 settembre al Centro giovanile 
gare a squadre e individuali.
Sabato 17 settembre 37° edizione della “Maratona del Mugello”
Domenica 18 Settembre 66° edizione della “Coppa della Liberazione” corsa ciclistica categoria 
allievi.
Dal 23 al 25 settembre presso il palazzetto dello sport “G. Cipriani” “1° Handball Fest”, torneo di 
pallamano categoria Seniores nazionale e internazionale maschile e femminile.
23 - 24 settembre presso il Centro Commerciale Mugello 1° edizione di “Tutti in sport”, vetrina 
dello sport a Borgo San Lorenzo e Mugello, saranno presenti le associazioni sportive.
villa Pecori giraldi: per conoscere iniziative e appuntamenti culturali, tel. 055 8456230, 
info@villapecori.it, www.villapecori.it.
tiPi da BiBlioteca: sabato 1 ottobre, ore 17 incontro del gruppo di lettura; sabato 5 no-
vembre, ore 17 incontro con l’autore Enzo Fileno Carabba
un ottoBre da favola con tante Storie: iniziative Per BaMBini e ragaz-
zi con laBoratori, aniMazioni della lettura, incontri con autori e 
illuStratori: Sabato 8 ottobre, ore 17 biblioteca comunale fiaba musicale “La ranocchia 
Melodilla” a cura dell’Associazione Letizia Tozzi
Sabato 15 ottobre, ore 17 biblioteca comunale Laboratorio di costruzione del libro – “Tocca a 
te! Costruisci il tuo libro tutto da toccare” a cura dell’Associazione Alchimja - età 3-6 anni
La partecipazione è completamente gratuita, iscrizione obbligatoria a partire dal lunedì prece-
dente presso la biblioteca: tel. 055/8457197

<A Borgo c’è>

con un click il comune “è” a casa
attivati con lineacoMune i Servizi online con acceSSo dal Sito
Iscrizione e pagamento asilo nido o giocani-
do: click, fatto. Iscrizione e pagamento mensa 
scolastica: click, fatto. Iscrizione e pagamento 
pre-scuola: click, fatto. Pagamento multa: click, 
fatto. E ancora: prenotazione appuntamenti col 
Servizio Tecnico, comunicazione occupazione 
suolo pubblico fino a 6 ore, richiesta accesso atti 
amministrativi, contributi e segnalazioni per il re-
golamento urbanistico: click, fatto. Niente code 
e attese agli sportelli, il Comune “è” a casa: basta 
andare sul sito www.comune.borgo-san-lorenzo.
fi.it e consultare la sezione “Servizi on line”. Sen-
za muoversi da casa, con computer e una con-
nessione internet si può accedere a una serie di 
servizi on line. Sono stati attivati dall’Ammini-
strazione comunale in collaborazione con Line-
aComune (la società che supporta gli enti locali 
dell’area fiorentina per i servizi di e-government).
“Internet ormai è diffuso e conosciuto da tutti e 
le moderne tecnologie offrono nuove possibilità, 
oggigiorno fare prenotazioni e acquisti on line è 
una cosa del tutto normale - sottolinea l’assesso-
re alla Comunicazione Stefano Marucelli -. Siamo 
i primi ad attivare in Mugello questo sistema inte-
grato di servizi che permette di facilitare i cittadi-
ni nelle richieste, nelle pratiche e nei pagamenti 
dei servizi comunali - aggiunge -, come le iscri-
zioni ai servizi educativi con i relativi pagamenti, 
come pagare le multe, richiedere atti e inoltrare 
pratiche. Un’opportunità in più per tutti i nostri 
cittadini che possono facilmente svolgere prati-
che oppure effettuare pagamenti in minor tem-
po e soprattutto direttamente dalla propria casa, 
senza doversi spostare, evitando code e attese”.
Collegandosi al sito web e selezionando “Servizi 
on line” si accede a una piattaforma che consen-
te ad esempio di iscrivere i figli ai servizi edu-
cativi (asilo nido-giocanido), al servizio mensa 
scolastica e al pre-scuola, inviare la richiesta di 
accesso agli atti amministrativi, le comunicazioni 
per l’occupazione di suolo pubblico (inferiore a 
6 ore) e contributi sul Regolamento urbanisti-
co comunale, e ancora chiedere l’abbattimento 
di un albero pericolante e l’iscrizione alla new-
sletter del Comune. E sempre dalla piattaforma, 
con un sistema gestito e garantito da CartaSI, è 

comune in onda
va in onda su tele iride “in Borgo”, il program-
ma mensile di informazione istituzionale e 
approfondimento del comune di Borgo San 
lorenzo con notizie, servizi, interviste sull’atti-
vità amministrativa e argomenti segnalati dai 
cittadini.
gli orari: lunedì ore 21, martedì ore 14, venerdì 
ore 16,30 e domenica ore 11.

Nuovo look per il viale Pecori Giraldi, che adesso ha 
anche l’asfalto in “gomma”. E via Caiani l’avrà a breve.
Piantati gli alberi, rifatti i marciapiedi, è stata portata 
a termine la riasfaltatura con manto fonoassorbente 
‘gommato’ (una miscela di bitume con polvere di 
gomma tritata di pneumatici riciclati), lo stesso posa-
to qualche mese fa sul viale della Resistenza. 
Un intervento di restyling che anche con le nuove 
piante già sistemate ai lati e la prevista sostituzione 
dei lampioni con altri più moderni con bassi consumi 
energetici e ridotte emissioni di Co2, porterà a una 
generale riqualificazione di quest’area del capoluo-
go, a beneficio certamente dei residenti come anche 
di tutta la città. Dopo il viale della Resistenza e con-
cluso viale Pecori Giraldi, lo stesso tipo di asfalto sarà 
posato in via Caiani. Previsti interventi di ripristino di 
alcuni tratti stradali, una priorità è viale Kennedy.

viale pecori giraldi dal nuovo look

Per usufruire dei servizi on line occorre accreditarsi 
utilizzando la propria tessera sanitaria, se è già stata 
attivata, oppure richiedere le credenziali necessarie 
(nome utente e password) all’Urp. Per i pagamenti, 
l’autenticazione non è necessaria.
Le richieste on line inoltrate dai cittadini arrivano 
alla Pec (posta elettronica certificata) del Comu-
ne e poi smistate e indirizzate agli uffici interes-
sati. 

on line gli atti amministrativi: dal sito del comune si possono cercare, consultare, scaricare delibere, determine,
ordinanze e documenti dell’albo pretorio; si possono anche trasmettere segnalazioni e reclami. 
on line anche il consiglio comunale, con verbali e sintesi delle sedute.

Foto: Studio NoFeriNi



Accesso vietato alla tartufaia ai non autorizzati. 
Vietato l’accesso ai cani nella tartufaia controllata, 
sull’argine destro del fiume Sieve fino al 31 dicem-
bre. Lo stabilisce l’ordinanza comunale emessa 
anche quest’anno per tutelare la crescita e la rac-
colta del tartufo bianco (Tuber Magnatum), con la 
quale si dispone il “divieto di accesso ai proprietari 
di cani non in possesso dell’autorizzazione rilasciata 
dall’Associazione Tartufai Mugello e a quelli che non 
esercitano attività venatorie nella tartufaia control-
lata” per tutto il periodo di raccolta del tubero (10 
settembre-31 dicembre): l’area interdetta è quella 
che va dal ponte fino alla confluenza dell’affluente 
Fistona. 
Divieto caccia area pista ciclabile. E’ in vigore 
fino al 31 gennaio un divieto di caccia nell’intera 
area della pista ecoturistica, che è quotidianamente 
frequentata da molte persone, a piedi come in bici-
cletta. L’area interessata è delimitata e segnalata con 
cartelli.
Acqua, divieto uso per scopi non domestici. Fino 
al 30 settembre è vietato «l’uso dell’acqua dell’ac-
quedotto pubblico per scopi non domestici (quali 
lavaggio di veicoli, innaffiamento di orti e/o giardini 
ed altri simili impieghi diversi dagli usi alimentari, at-
tività di cucina e servizi igienici)». 
Niente Ici per attività sociali e benefiche: è stato 
modificato all’unanimità dal Consiglio comunale, su 
iniziativa del consigliere Giacomo Bagni, il regola-
mento comunale di applicazione dell’Ici per quanto 
riguarda “l’esenzione per gli immobili posseduti e 
utilizzati da enti non commerciali”. In pratica, sono 
esentati dal pagamento dell’imposta gli immobili 
che “siano utilizzati, tramite concessione in uso gra-
tuito, da parte di soggetti aventi personalità giuridi-
ca che esercitino attività senza scopo di lucro e che 
abbiano i medesimi requisiti oggettivi e soggettivi 
di esenzione dell’ente proprietario degli immobili”.
Via don Cinelli. C’è una nuova via a Borgo San Lo-
renzo: è intitolata a don Cinelli, pievano dal 1963 al 
1992. Lo ha deciso la giunta accogliendo una pro-
posta sostenuta da molti cittadini borghigiani per 
ricordare la figura del pievano e il suo impegno. Via 
don Cinelli va a sostituire via dei Ponti, nella nuova 
lottizzazione “Rimorelli”, alle Fornaci. 
Due aziende storiche. Ci sono anche due aziende 
borghigiane, l’oleificio Landini e la Tipografia Tocca-
fondi, nel “Registro delle imprese storiche” promos-
so a livello nazionale da Unioncamere in occasione 
del 150° anniversario dell’Unità d’Italia. Si tratta della 
mappatura delle attività ultracentenarie di ogni sin-
gola provincia che intende valorizzare le tante realtà 
che hanno rappresentato, anche nel loro piccolo, la 
base economica storica italiana trasmettendo nel 
tempo alle generazioni successive un patrimonio di 
esperienze e valori imprenditoriali. E tra queste figu-
rano appunto anche le due attività borghigiane che 
hanno alle spalle cent’anni di storia.

In poche parole
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servizi scolastici, le novità corrono sul web
iScrizioni entro 30 SetteMBre, tariffe MenSa con reddito iSee

MENSA SCOLASTICA 
Le famiglie interessate ad usufruire del servizio di MENSA 
SCOLASTICA per il/i proprio/i figlio/i sono invitate a 
farne richiesta entro il 30 settembre 2011 con le seguenti 
modalità:
•	 On Line collegandosi al sito www.comune.borgo-

san-lorenzo.fi.it alla pagina “servizi on line”, dopo 
aver ritirato presso l’urP le credenziali per 
l’accesso (nome utente e password) oppure 
con la tessera sanitaria, per coloro che l’hanno 
attivata. 

•	 Compilando l’apposito modulo (scaricabile dal 
sito) e consegnandolo all’URP del Comune, aperto 
da lunedì al sabato ore 8,30-12,30 ed il giovedì 
pomeriggio ore 14,00-18,30.

Il servizio mensa sarà erogato fino dai primi giorni di 
inizio delle attività scolastiche in relazione all’orario ed al 
calendario stabilito da ciascuna scuola. 

INGRESSO ANTICIPATO - PRE-SCUOLA
Per l’anno scolastico 2011-2012, presso le scuole dell’in-
fanzia, e le scuole primarie statali del capoluogo e delle 
frazioni, l’Amministrazione comunale organizza un servi-
zio di INGRESSO ANTICIPATO per i bambini iscritti. 
Le famiglie che per motivi di lavoro necessitano di tale 
servizio, sono invitate a farne richiesta entro il 30 settem-
bre 2011 con le seguenti modalità:
•	 On Line collegandosi al sito www.comune.borgo-

san-lorenzo.fi.it alla pagina servizi on line dopo 
aver ritirato presso l’urP le credenziali per l’ac-
cesso (nome utente e password) oppure con 
la tessera sanitaria, per coloro che l’hanno 
attivata.

Servizi scolastici, comunicazione per famiglie con figli frequentanti la scuola dell’infanzia, la scuola primaria statale (elementare)

interventi a SoStegno delle lavoratrici e dei lavoratori delle aziende in criSi
 (Protocollo di intesa sul bilancio di previsione 2009 firmato con le rappresentanze sindacali)
In caso di perdita di lavoro, su richiesta documentata (autocertificazione da allegare alla domanda) da parte delle 
famiglie si applica un abbattimento percentuale del reddito ISEE come di seguito riportato:
famiglie monoreddito:
1. Abbattimento del 60% in caso di perdita del lavoro senza indennità di disoccupazione
2. Abbattimento del 40% in caso di perdita del lavoro con indennità di disoccupazione
3. Abbattimento del 30% in caso di cassa integrazione o mobilità
famiglie plurireddito
Abbattimento del 30% in caso di perdita del lavoro senza indennità di disoccupazione

area sport romanelli,
ok a rilancio progetto

Il Comune vende le quote in Acom a Publiambiente. Che 
rileva l’intera società per completare l’impianto di compo-
staggio a Faltona.
“Acom ha svolto una funzione importante, ossia quella 
di luogo di incontro di strategie tra il soggetto pubblico, 
Publiambiente, il soggetto privato, Sopram, con un ruolo 
fondamentale del Comune che col suo 2% fungeva da ago 
della bilancia. Abbiamo preso atto della mutata situazione 

- sottolinea il Sindaco Bettarini - e perciò chiudiamo una so-
cietà che diventava inutile, semplificando la governance e 
tagliando sui costi di presidente, consiglio d’amministrazio-
ne e collegio dei revisori. Adesso che Publiambiente, che già 
deteneva il 49% di quote, si è assunta l’impegno di rilevarne 
e acquisirne l’altro 49% di Sopram, cediamo le nostre perché 
il controllo non cesserà assolutamente, dal momento che 
Publiambiente è una società interamente pubblica nella 

quale il Comune è comunque presente”.
Sull’impianto di compostaggio il sindaco chiarisce che “è 
proprio in base alle discussioni che si sono svolte nei Consi-
gli comunali, a incontri tra le parti che ho seguito personal-
mente, che Publiambiente si fa carico della situazione evi-
tando il blocco dei lavori e assumendosi la responsabilità di 
concluderli, con un’attenzione particolare ai lavoratori della 
Sopram. Un impegno economico rilevante”. 

Area sportiva Romanelli, il Comune si riprende i terreni per rilan-
ciarne il progetto.
Oltre alla riacquisizione dei terreni assegnati alla “Vivilosport” srl 
(che sono comunque di proprietà comunale), l’atto approvato 
dal Consiglio comunale include uno studio di fattibilità per lo 
sviluppo dell’area sportiva Romanelli, che è stato curato dal Ser-
vizio Tecnico, nel quale figurano impianti e servizi sportivi, tra cui 
4 campi da tennis coperti, una palestra e altri spazi, insieme alla 
“cucitura” con le aree intorno, tra via Caiani e viale Kennedy. A 
rilanciare il progetto di “Cittadella dello sport” sarà ora il Comune 
e non più la società pubblico-privata (composta dallo stesso 
Comune e Uisp), come era stato previsto fin dalla sua nascita. E 
a spiegare perché sono il sindaco Giovanni Bettarini e l’assesso-
re allo Sport Stefano Marucelli: “Vivilosport ci fa risparmiare ben 
100mila euro l’anno nella gestione del centro piscine, non si trat-
ta dunque di un atto di sfiducia ma solo di una procedura ‘tecni-
ca’ - sottolineano - che, visti i cambiamenti normativi succedutisi 
nel tempo, sblocca un’impasse: le norme restrittive della Finan-
ziaria e di altre normative nazionali assunte negli anni limitano 
l’autonomia, l’attività e le capacità di investimenti a lungo ter-
mine per srl come questa, come nel caso di fidejussioni. I terreni 
erano e sono di proprietà comunale - precisano -, li riacquisiamo 
sganciandoli dalle competenze della società per attivare i canali 
d’investimento necessari”. Si farà ricorso al project financing con 
un bando pubblico rivolto ai privati per la realizzazione dei 4 
campi da tennis coperti mentre l’investimento per la palestra è 
legato agli accordi Tav-Cavet.

ACOM, VENDUTE A PUBLIAMBIENTE qUOTE COMUNE

acqua di qualità e gratis
in arrivo il fontanello, frizzante a 10 cent
Liscia, gassata… direttamente dal fontanello. In Mugello 
di fontanelli di questo tipo ne saranno installati 6, 2 più 
grandi a Borgo San Lorenzo e Barberino e 4 negli altri 
comuni, e forniranno acqua naturalizzata di alta qualità 
fresca, gratis, e frizzante (10 cent).
Il progetto denominato “EcoMugello” promosso dalla 
Comunità Montana Mugello col sostegno della Provin-
cia di Firenze prevenzione e riduzione della produzione 
dei rifiuti, comincia a concretizzarsi con le sei “casette 
dell’acqua”, oltre 20 erogatori di acqua naturale per edi-
fici comunali e scuole. Un investimento di poco più di 

60.000 euro.
quelli installati a Borgo San Lorenzo e Barberino eroghe-
ranno a temperatura ambiente e refrigerata acqua natu-
rale di qualità, gratuitamente, e frizzante a 10 centesimi 
al litro (8 centesimi con chiavetta o carta magnetica) per 
4.000 litri al giorno, mentre i 4, con una capacità di 2000 
litri giorno ma con le stesse caratteristiche di erogazione, 
saranno sistemati a Dicomano, San Piero a Sieve, Scarpe-
ria e Vicchio. L’acqua proviene dagli acquedotti comunali 
a cui sono allacciati gli impianti che hanno un sistema di 
filtrazione e trattamento specifico che elimina le impuri-

tà, ne aumentano la qualità e migliorano il sapore.
A Borgo il fontanello sarà posizionato nel parcheggio di 
viale della Resistenza-Parco della Misericordia. L’inaugura-
zione è prevista a novembre.
Acqua buona per tutti, gratis (e frizzante con una sola 
monetina da 10 centesimi per 1 litro), con vantaggi per 
cittadini e ambiente: un risparmio economico per cit-
tadini e famiglie che ridurranno gli acquisti di acque in 
bottiglia, e un risparmio ambientale con meno rifiuti di 
plastica. 

STRETTA SULL’EVASIONE
controlli eSteSi e Più Severi
Controlli più severi contro evasione ed elusione fiscale, 
per recuperare tributi non pagati e morosità. Nei con-
fronti degli inquilini morosi dell’edilizia residenziale pub-
blica sono scattati i solleciti dei pagamenti e in alcuni 
casi sono state emesse le ulteriori procedure previste. E 
già alcuni “ritardatari” si stanno mettendo in regola. 
Anche nel recupero dei mancati pagamenti per il ser-
vizio mensa è stata adottata un’azione di controllo con 
maggiore attenzione e precisione. E controlli sono stati 
disposti da tempo dalla Polizia municipale sui mancati 
pagamenti delle cartelle esattoriali e sui provvedimenti 

di fermo amministrativo sui veicoli.
Insieme a Publiambiente si stanno eseguendo controlli 
sulle utenze che non risultano iscritte a ruolo per l’appli-
cazione della Tia (tariffa rifiuti). Sono stati riscontrati casi 
cioè di nuove iscrizioni o cambi di residenza registrati 
all’Anagrafe rispetto ai quali però non corrispondono le 
relative denunce di occupazione di immobili. Un’anoma-
lia che può avere origine da diverse e specifiche situazio-
ni, per cui succede che utenti usufruiscono di un servizio 
(dalla raccolta rifiuti allo spazzamento strade) e non lo 
pagano. Posizioni che vanno dunque regolarizzate.

L’Ufficio Tributi collabora nell’attività di accertamento 
ed in particolare nell’individuazione delle mancate 
dichiarazioni di occupazione e utilizzo immobili, incro-
ciando i dati dell’archivio comunale con quello della 
società. Eseguite le verifiche, ai cittadini e alle ditte ina-
dempienti sia da parte di Publiambiente che del Comu-
ne vengono inviati solleciti, e se non sono sufficienti si 
compiono sopralluoghi dei tecnici accompagnati dalla 
Polizia Municipale. In caso di mancata risposta si pro-
cede all’accertamento induttivo con emissione della 
cartella esattoriale. 

 Le tariffe, stabilite con Delibera G. C. n°106/2007, successive modifiche e con Delibera G.C. n°14/2011 
€ 10,00 di iScrizione annuale al Servzio

fasce reddito i.S.e.e.*
(con redditi 2010)

costo pasto a
tariffa intera

per il 1° figlio che frequenta la 
scuola dell’infanzia, la primaria o la 

secondaria di 1°grado

 costo a pasto a
tariffa ridotta

per gli ulteriori figlio che 
frequentano la scuola 

dell’infanzia, la primaria o la 
secondaria di 1°grado

a da € 0 a €10.000,00 € 2,50 € 2,18
B da € 10.000,01 a € 15.000,00 € 3,00 € 2,61
c da € 15.000,01 a € 20.000,00 € 3,25 € 2,83
d da € 20.000,01 a € 25.000,00 € 3,50 € 3,05
e da € 25.000,01 a € 30.000,00 € 3,75 € 3,26
f da € 30.000,01 e superiori € 4,00 € 3,48

* da calcolare ai sensi del “Regolamento sui criteri applicativi dell’I.S.E.E. approvato con Del. C.C. n° 20/2002

•	 Compilando l’apposito modulo (scaricabile dal sito) 
e riconsegnandolo all’URP del Comune, aperto dal 
lunedì al sabato ore 8,30-12,30 ed il giovedì pomerig-
gio ore 14,00-18,30.

Il servizio di pre-scuola sarà attivato dalle ore 7,45 in tutti 
i plessi scolastici, ad eccezione della scuola di Ronta (ore 
8,05), fino dai primi giorni di scuola. E’ richiesto il paga-

mento di una quota di contribuzione mensile di € 8 
che verrà richiesta tramite emissione di fatture a cadenza 
trimestrale.
da quest’anno la mensa scolastica e il servizio di 
pre-scuola si possono pagare on line: dal sito del 
comune (www.comune.borgo-san-lorenzo.fi.it) 
cliccare su “servizi on line” e poi “pagamenti”.



E’ in pubblicazione fino al 30 novembre l’avviso 
pubblico per la presentazione di proposte pro-
gettuali relative alle nuove previsioni del Rego-
lamento urbanistico. E’ prevista una modalità 
completamente informatizzata e on line, dal sito 
del Comune, per domande e allegati (che devo-
no essere basati sulla cartografia regionale già a 
disposizione, sempre sul sito web sotto la sezio-
ne ‘Territorio e Turismo).

regolamento
urbanistico

Comunità Montana addio, in Mugello nascerà en-
tro ottobre l’Unione dei Comuni. Col sindaco di 
Borgo Bettarini a fare da “traghettatore”.
L’Assemblea consiliare della Comunità Montana 
Mugello a luglio ha dato il via libera all’atto di 
“avvio del processo di trasformazione” con l’av-
vicendamento tra il presidente uscente, Stefano 
Tagliaferri, e il sindaco Giovanni Bettarini, che la 
Conferenza dei sindaci all’unanimità aveva indica-
to come candidato presidente nel nuovo assetto 
di “presidente e giunta dei sindaci” per approdare 
all’Unione dei Comuni.
Al presidente uscente Tagliaferri è stato tributato 
un fragoroso applauso da parte dei sindaci e dei 
consiglieri che unanimemente gli hanno rico-
nosciuto l’impegno, la passione, l’entusiasmo, il 
senso di responsabilità e istituzionale con cui si 
è continuamente speso e impegnato per il Mu-
gello. E un forte applauso ha salutato anche l’ele-
zione del nuovo presidente Bettarini: “E’ una sfida 
difficile che affrontiamo peraltro in un momento 

UNIONE DEI COMUNI, A BREVE IL VARO
nuovo aSSetto iStituzionale Per geStione unitaria del territorio

guida ai ticket sanitari
in toScana Sono Modulati Sul reddito

Un “itinerario artistico”, da Barberino fino a Dicomano, tra mostre con 
metafisiche sculture di “paesaggio plastico”, di cui alcune all’aperto, e 
opere più “intime” - bozzetti e disegni - raccolte nei palazzi storici. E’ la 
maxi esposizione “L’arte nei palazzi e nelle piazze del Mugello” dell’arti-
sta Adriano Bimbi, promossa dalla Comunità Montana Mugello insieme a 
Provincia di Firenze e Regione Toscana: sette suggestive mostre in altret-
tanti comuni, luoghi e sedi espositive con un corposo nucleo di disegni 
e sculture che spaziano dal paesaggio alla figura umana, in allestimenti 
tra Barberino, Borgo San Lorenzo, Dicomano, San Piero a Sieve, Scarperia, 
Vaglia e Vicchio.
Fino alla fine di settembre in mostra a Borgo le opere: “Piccola Annuncia-
zione” (piazza Garibaldi); “Angelo”, “Piccolo Crocifisso” e “Maria in posa sul 
panchetto” (loggetta ex Palazzo del Podestà). Orario: da lun a sab 9-19.

Grande successo per il “Music Valley Festival” che 
si è tenuto dal 24 al 26 giugno ed ha regalato al 
Parco della Misericordia un lungo week end di 
ottima musica live.
Ed enorme successo ha riscosso il concerto di 
Noemi che si è esibita con i brani dell’ultimo al-
bum “Rosso Noemi” davanti a tantissima gente 
- molti giovani ma anche famiglie - accorsa in 
gran numero nell’ampio spazio verde tramuta-
tosi in “music park”. 

l’arte di adriano bimbi in piazze e palazzi del mugello

NOEMI IN CONCERTO, UN SUCCESSO

Ticket sanitari, in vigore il sistema con fasce di 
reddito. Il ticket aggiuntivo, sia sulla specialistica 
ambulatoriale che sui farmaci, è modulato in base 
al reddito familiare fiscale o, in alternativa, all’indi-
catore ISEE.
ticket sui farmaci: oltre alle categorie esenti, re-
stano esclusi dal pagamento tutti coloro con red-
dito inferiore a 36.151,98 euro (autocertificato 
o ISEE). queste le fasce e il ticket corrispondente:
• da 36.151,98 a 70.000 euro: 1 euro a confe-

zione, fino a un massimo di 2 euro per ricet-
ta;

• da 70.000,01 a 100.000 euro: 2 euro a con-
fezione, fino a un massimo di 4 euro per ri-
cetta;

• oltre 100.000 euro: 3 euro a confezione, fino 
a un massimo di 6 euro per ricetta.

visite specialistiche: come per i farmaci il limi-
te di reddito per l’esclusione dal pagamento del 
ticket aggiuntivo è stato fissato a 36.151,98 euro 
(autocertificato o ISEE). Altre esclusioni: ricette per 
prestazioni specialistiche di importo complessivo 
non superiore a 10 euro, i già esenti per le presta-
zioni specialistiche. Anche in questo caso a ogni 
fascia di reddito corrisponde un ticket.
Per avere risposta a qualsiasi dubbio, fare com-
menti o inviare segnalazioni, si può chiamare un 
numero telefonico dedicato, 055 4385901, 

in viola 
Borgo San 
Lorenzo ha 
ospitato il ritiro 
della Fiorentina 
Primavera
e degli Allievi 
Nazionali
e l’amichevole 
della Fiorentina 
con la Fortis 
Juventus.

complicato con incertezze istituzionali ed eco-
nomiche - ma spesso i momenti difficili possono 
rappresentare delle occasioni di cambiamento 
positive. Comunque, non partiamo da zero: il Mu-
gello ha davvero ridotto i costi, ha azzerato quelli 
per le poltrone, ha aumentato e migliorato i ser-
vizi per i cittadini e lo sviluppo complessivo del 
territorio. Abbiamo davanti un nuovo scenario, 

attivo dalle 8 alle 20 tutti i giorni da lunedì 
a domenica, oppure inviare una email a ticket.
sanita@regione.toscana.it.
Materiale informativo è disponibile all’Urp e sul 
sito del Comune.. 

intitolata agli alPini
la PaSSerella
Sul torrente le cale.
l’iniziativa Si è Svolta
a fine giugno in occaSione 
del raduno Sezionale
degli alPini.

Foto:PaoLo aGREStI, PhotoCLub MuGELLo Foto:MauRIzIo FIoREnzanI, PhotoCLub MuGELLo

dobbiamo affrontarlo esprimendo ed esercitando 
al meglio e maggiormente un ruolo politico come 
territorio”.
Oltre al presidente Bettarini fanno parte della 
giunta i sindaci di Barberino Carlo Zanieri, Marradi 
Paolo Bassetti e San Piero a Sieve Marco Semplici.
“questo assetto istituzionale di presidente e giun-
ta di sindaci è di transizione - sottolinea il presi-

dente della Comunità Montana Mugello Giovanni 
Bettarini -, e serve ad approdare in tempi stretti 
all’Unione dei Comuni. Una giunta a costo zero, 
senza alcuna indennità, voglio precisarlo. Lavore-
remo naturalmente in stretta collaborazione e si-
nergia con il resto dei sindaci, condividendo impe-
gni e obiettivi, assumendo tutte quelle decisioni 
che servono a rafforzare e il nostro territorio”. 

Foto Studio Noferini



liBero Mugello

l’aMMiniStrazione Bettarini 
dicHiara il falliMento 
della Societa’ vivi lo SPort 
Senza cHiuderla
nel 2001 è stata costituita la Socie-
tà a maggioranza pubblica vivi lo 
Sport (comune 51%- UISP 49%) con 
lo scopo di gestire le piscine comunali 
ma anche e soprattutto per valorizzare 
l’area Romanelli dove avrebbe dovuto 
nascere un vero e proprio centro per 
accogliere più discipline sportive.

Ma nulla di tutto ciò è accaduto. Anzi 
anche la palestra Copriscopri, accanto 
alla piscina, è stata realizzata diretta-
mente dal comune di Borgo San Lo-
renzo e quindi concessa nel settembre 
2006 in gestione a Vivi lo Sport. Nell’oc-
casione l’amministrazione comunale 
accolse la richiesta di un aumento del 
periodo di validità della convenzione 
per consentire alla Società una mag-
giore autonomia finanziaria e darle la 
possibilità di investire in modo adegua-
to sull’area Romanelli. infatti la con-
cessione fu confermata, con il nostro 
voto contrario, per ben 25 anni. 
Il consiglio comunale del 28 luglio u.s. 
ha ratificato il fallimento dello scopo 
per cui fu costituita la Società Vivi Lo 
Sport: infatti il comune si è ripreso le 
aree su cui Vivi Lo Sport avrebbe dovu-
to realizzare i nuovi impianti. 
Pur tuttavia l’amministrazione comu-
nale ha deciso di non smantellare la so-
cietà e non ha nemmeno messo in di-
scussione una convenzione che ormai 
non ha più validità essendo decaduta 
una parte fondamentale oggetto della 
convenzione stessa.
La convenzione è stata semplicemente 
“sospesa” fino a giugno 2012, cosa che 
sotto il profilo giuridico lascia per lo 
meno perplessi anche perché non ca-
piamo quale ruolo giocherà la società 
nel periodo di sospensione.
Cosa ancor più grave, la delibera appro-
vata in consiglio non allega relazioni 
sulla situazione economica della socie-
tà che, per dichiarazione dello stesso 
presidente Frandi, ha un deficit di circa 
200.000 euro. Ricordiamo che il comu-
ne detiene appunto il 51% della società 
ed eventuali debiti ricadranno sul bi-
lancio comunale.

Abbiamo espresso il nostro voto con-
trario sulla delibera per i motivi sopra 
esposti: vogliamo comunque precisare 
che non siamo contrari alla decisione 
di realizzare, nell’area che il comune ha 
ripreso in carico, la palestra da dedicare 
alla ginnastica artistica. Da anni ormai 
la nostra lista civica sta battendosi per-
ché siano utilizzati i fondi delle contro-
partite TAV per la costruzione di una 
sede idonea alla frequentata disciplina 
sportiva.

Piera ballabio
Capogruppo Libero Mugello

ProgreSSiSti deMocratici 
e SiniStra Per Borgo

unione dei coMuni : 
un’oPPortunità Per il 
Mugello
In questo mese di settembre inizierà per il 
Mugello una fase politica nuova in cui tutto 
il territorio sarà chiamato ad effettuare scelte 
importanti in uno scenario nazionale e locale 
molto incerto.
Innanzitutto la fine dell’esperienza ammini-
strativa della Comunità Montana: occorre 
raccogliere con forza tutte le cose buone che 
sono state fatte; in particolare il concetto di 
salvaguardia dei territori montani. Per questo 
motivo la bozza di statuto che sta circolando 
mantiene una impostazione di fondo che 
deriva da questa esperienza e che prevede la 
gestione delle risorse aggiuntive per la mon-
tagna. 
Ma l’unione dei comuni del Mugello dovrà 
essere anche qualcosa di più !
Le domande, sia per gli addetti ai lavori ma 
ancor più per tutti i cittadini sono: si creano 
nuove poltrone? sono i presupposti per co-
stituire un unico Comune del Mugello? cosa 
deve essere salvato? Si cambia soltanto il 
nome e riamane tutto come prima? Il perso-
nale dipendente che fine farà? 
Queste le risposte.
1. non si creano nuove poltrone perchè il 

Presidente dell’Unione sarà uno dei Sinda-
ci e non prenderà soldi in più. Così come la 
Giunta che sarà costituita dagli altri Sinda-
ci del Territorio.

2. non ci sarà un comune unico del Mu-
gello perché il Municipio rimane sempre 
l’opportunità istituzionale di maggior vici-
nanza alle necessità dei cittadini.

3. i soldi che fanno bene all’economia del 
territorio; sono quelli che derivano dalle 
funzioni di agricoltura, forestazione inter-
venti di difesa del suolo nonché quelli da 
reperire dai progetti finanziati con le risor-
se del fondo per la montagna o con risor-
se dell’Unione Europea che non devono 
andare alla Provincia.

4. Si chiamerà unione dei comuni del 
Mugello perché ciascuno dovrà fare un 
po’ per gli altri; ma fare insieme non dovrà 
essere fare uguale per tutti, per garantire 
sviluppo complessivo e salvaguardia della 
singole specificità.

5. il personale tutto dovrà garantire una 
maggior flessibilità in una logica diversa 
da quella della Comunità Montana; la sua 
permanenza sarà la garanzia di esperienza 
e competenza che andrà ad arricchire tutti 
soprattutto i piccoli Comuni partendo dal-
le gestioni associate che funzionano; non 
solo sfruttando le innovazioni telematiche 
ma anche garantendo una presenza fisica 
la dove ci sarà necessità.

Con l’Unione infine, occorre scegliere di con-
solidare il ruolo della Società della Salute; Ente 
protagonista nell’integrazione sanitaria e so-
ciale in modo che possano essere raggiunti 
tutti i rivoli del territorio per garantire qualità 
e appropriatezza delle cure anche ai cittadini 
malati più soli ed indifesi e per dare a casa loro 
assistenza e conforto.
Tutto questo potrà avvenire solo sotto la gui-
da politica forte di un territorio unito, consa-
pevole della propria identità: con rappresen-
tanti delle Istituzioni che sappiano far valere il 
proprio punto di vista con determinazione e 
senza sottostare a logiche centralistiche e che 
sappiano dar battaglia per mantenere ciò che 
c’è di buono e migliorare quello che va un po’ 
peggio.
Perché unione sia sempre più comunità 
del Mugello.

alberto De Paola
Capogruppo Progressisti Democratici

e Sinistra per borgo

rifondazione coMuniSta

coMuni al collaSSo
Premesso che la crisi finanziaria attual-
mente esistente e che colpisce tutti i Paesi 
Occidentali è dovuta essenzialmente al 
fallimento della “globalizzazione” capi-
talistica che non riesce più a controllare 
la speculazione monetaria internazionale, 
causando disastri enormi alle economie 
dei singoli Paesi.
Le banche, le vere protagoniste di questa 
situazione, dettano indicazioni ai governi 
per poter uscire da questa confusione. E 
come dicono di uscire ? rimettendo a po-
sto i conti pubblici del proprio Paese, con 
una sterzata alla spesa pubblica che dovrà 
essere pesante e colpire principalmente, 
la scuola, la sanità, l’università, il welfare, i 
diritti dei lavoratori.
Tutto questo senza incidere nei ceti medio 
alti, ma nelle classi più deboli come i pen-
sionati ed i lavoratori a reddito fisso.
Su di loro si dovrà attingere le risorse per 
risolvere i problemi.
Su tutto quanto sopra descritto subentra il 
ruolo del Comune.
“ E’ urgente e necessario prendere piena-
mente coscienza del fatto che la manovra 
economica 2012/2014 predisposta dal 
Governo porterà i Comuni Italiani al collas-
so, a causa dei nuovi ed indiscriminati tagli 
che in essa sono previsti e che si aggiun-
gono a quelli già programmati, causando 
un ulteriore, progressivo ed irresponsabile 
impoverimento delle risorse destinate agli 
Enti Locali “ come dichiarato dal Vice-Presi-
dente nazionale ANCI.
I Comuni sono sul piede di guerra dopo 
la firma del Decreto relativo alle manovre 
estive da parte del Presidente della Repub-
blica Giorgio Napolitano.
Sono previsti tagli di oltre 17 miliardi di 
euro a Regioni ed Enti Locali, c’è quindi 
un forte problema di tenuta del welfare 
locale, fiore all’occhiello del modello della 
nostra Regione Toscana.
Sono tagli che porteranno disagi notevoli 
alle fasce più deboli della popolazione, 
i Comuni maggiormente colpiti da queste 
mancate entrate sono quelli di montagna 
che, se la situazione non cambia, non sa-
ranno in grado di erogare i servizi minimi.
Stiamo vivendo una battuta di arresto, 
bisogna unire, al di là delle posizioni poli-
tiche, tutte le nostre idee per far cambiare 
marcia al governo e ritrovare la forza di al-
zare la voce.
Ci deve essere una rivolta contro la ma-
novra da parte dei Sindaci, di destra o di 
sinistra non importa, devono essere pronti 
a scendere in piazza per contestare l’en-
nesimo taglio dei trasferimenti deciso dal 
governo e all’accorpamento dei piccoli 
Comuni.
Misure sbagliate, che non porteranno ri-
sparmi, ma tagli alla democrazia.
un invito al Sindaco Bettarini e alla sua 
Giunta a partecipare e, a far partecipare la 
popolazione con dei pulman organizzati 
dal Comune, alla manifestazione che si 
terrà il 23 settembre a Perugia e che coin-
volgerà tutti i Sindaci del Centro Italia.
Una manifestazione che credo difenderà 
anche la Costituzione, lo Statuto dei lavo-
ratori, la democrazia che tutti i giorni viene 
calpestata da forze reazionarie e fasciste 
che siedono ancora in Parlamento.

BONI ANDREA 
Gruppo Rifondazione Comunista

PoPolo della liBertà

viale Pecori giraldi : un eSeM-
Pio di Progettualita’ da non 
iMitare!
Questo messaggio vuole porre 
l’attenzione sui lavori eseguiti nel 
viale Pecori Giraldi.
Prima di tutto: il cordonato intorno 
agli alberi è estremamente perico-
loso, se qualcuno cade e sbatte su 
uno spigolo, rischia di farsi molto 
male, e niente vale aver raschiato 
un pò gli spigoli stessi... A parte la 
qualità dell’intervento (raschiatu-
ra degli spigoli) tipico di un paese 
sottosviluppato e non di profonda 
cultura come il nostro!!! 
Alcuni paloni della luce sono ri-
masti nelle chiome degli alberi... 
che intendono fare? li spostano o 
rimangono a illuminare i nidi degli 
uccelli?
I lavori sono fermi ormai da un pò 
di tempo... che è successo? 
In ultimo, ma solo per elencazione, 
c’è da mettere in evidenza che l’in-
tervento poteva essere pensato e 
progettato in modo da creare una 
pista ciclabile e luoghi di sosta, vi-
sto la larghezza della strada...
Inoltre, dato che questa non è più 
una viabilità principale, la neces-
sità della sostituzione degli alberi 
poteva essere l’occasione buo-
na per ridisegnare l’asse viario in 
modo da renderlo più inglobato 
con la cittadina... e tutto senza 
aggravio di costi... bastava pianta-
re le nuove file di alberi un metro 
verso l’interno della carreggiata, 
ne sarebbe risultato un maggio-
re spazio di transito per pedoni e 
biciclette, con anche la possibilità 
di inserire attrezzature di arreda-
mento urbano (magari da posizio-
nare in un secondo momento, se 
non sufficienti i soldi a disposizio-
ne).
Si è scelto invece di “volare basso”, 
molto basso, e credo purtroppo 
che non sia stata una scelta consa-
pevole...ma, ahimè, probabilmen-
te solo una “semplice” incapacità e 
miopia cronica...!!! 
E’ mai possibile, che a Borgo San 
Lorenzo non c’è verso di fare un 
intervento di qualità...!!! 
Il PDL vuole con questo messag-
gio critico essere di stimolo per il 
futuro, affinchè si possa progetta-
re in modo migliore, per rendere 
più accolgiente la nostra cittadina.

Il capogruppo PDL,
consigliere comunale

Fulvio boni

Per Borgo

coSa aBBiaMo fatto
Siamo arrivati circa a metà mandato e di 
solito in questi casi si tende a tracciare 
un bilancio dell’attività svolta, delle cose 
fatte,delle iniziative prese. La Lista Civica 
per Borgo, nata per offrire la possibilità a 
tanti cittadini di potersi ritrovare e rico-
noscere in una logica di buon governo 
della città e del territorio, fuori da giochi 
politici di potere o, peggio, da approcci 
ideologici. Tante le questioni affronta-
te in questi anni e sempre cercando di 
mantenere un punto di equilibrio, senza 
cadere nella tentazione di fare un’oppo-
sizione a prescindere, un’opposizione 
del no a tutto. Le critiche alla maggio-
ranza non sono mancate e certo non 
mancheranno, ma ciò che ci muove è 
e rimarrà la volontà di criticare in modo 
costruttivo, di dire no a ciò che non ci 
sembra vada nell’interesse della comu-
nità (non in senso egoistico, ma in una 
logica di coesione sociale, di efficienza, 
di sussidiarietà), di dire si a ciò che invece 
condividiamo e pensiamo possa essere 
utile. La maggioranza che amministra 
Borgo San Lorenzo ha elaborato un pro-
gramma di governo all’inizio del man-
dato, molto ambizioso che, alla prova 
dei fatti e dei riscontri a metà percorso, 
ci pare ancora lontano dall’essere assol-
to, soprattutto in alcuni suoi elementi 
qualificanti. Parliamo della costruzione 
della nuova scuola primaria, delle case 
popolari, di un piano organico della 
viabilità cittadina, della realizzazione di 
un polo sportivo ben strutturato, ecc… 
Dobbiamo riconoscere le grandi difficol-
tà economiche nelle quali si dibattono 
tutti i comuni, la difficoltà di reperire 
finanziamenti, le difficoltà derivanti dal 
nuovo assetto nell’amministrazione del 
territorio dovuto alla scomparsa della 
Comunità Montana che, bene o male, 
tanto ha fatto per i comuni Mugellani. 
La nostra Lista ha puntualmente incalza-
to l’amministrazione su tutti questi temi, 
ha chiesto conto di certe scelte, o non 
scelte compiute, ha sostenuto le buo-
ne iniziative, ha promosso atti concreti 
come l’estensione dell’esenzione al pa-
gamento dell’ICI per gli enti no-profit, ha 
sostenuto scelte che ci pareva potessero 
andare nella direzione della soluzione di 
alcune questioni (come la vendita degli 
edifici ex-scolastici in funzione della co-
struzione del nuovo plesso). Sono state 
presentate numerose interrogazioni al 
fine di evidenziare tante criticità presen-
ti sul territorio: dalla situazione delle fra-
zioni al problema delle “notti brave” nel 
centro storico; dall’attività di ViviLoSport 
alla disciplina dei parcheggi; dalla manu-
tenzione di strade e marciapiedi all’uti-
lizzo del Foro Boario. Abbiamo chiesto 
e ottenuto che venissero pubblicati in-
tegralmente sul sito internet comunale 
tutti gli atti dell’amministrazione. Abbia-
mo condiviso con Libero M.llo la batta-
glia sull’acqua e stiamo dando il nostro 
contributo per arrivare ad una gestione 
al meglio sui rifiuti. Abbiamo fatto tutto 
questo cercando sempre di stare dalla 
parte dei cittadini e continueremo a ri-
cercare il dialogo e la collaborazione con 
tutti perché Borgo sia ben amministrato.
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